

## RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Bandar Jaya pada tanggal 20 November 1988. Penulis merupakan anak ketiga dari tiga bersaudara dari pasangan Firman Desica B.E. (Alm) dan Dra. F. Isyudiarti. Penulis tercatat pertama kali bersekolah di TK PERWANIDA Bandar Lampung 1994-1995. Kemudian penulis melanjutkan pendidikannya di SDN 2 Sumur Batu Bandar Lampung tahun 1995 hingga 2001. Penulis sempat mengikuti kegiatan ekstrakurikuler Pramuka dan sempat dikirim bersama tim Pramuka SDN 2 Sumur Batu untuk mengikuti Jambore Nasional “JAM NAS” di Bandar Lampung sebagai Pasukan Baris-berbaris (PBB). Setelah menamatkan pendidikan Sekolah Dasar penulis meneruskan pendidikan ke jenjang Sekolah Menengah Pertama di SMPN 3 Bandar Lampung dari tahun 1995 hingga tahun 2004. Di masa ini penulis mulai menunjukkan minatnya di dunia ilmiah sebagai anggota ekstrakurikuler KIR (Karya Ilmiah Remaja) dan menjadi tim paduan suara SMPN 3 Bandar Lampung.

Pada tahun 2004-2007 penulis melanjutkan sekolah di SMAN 4 Bandar Lampung. Penulis sempat menjadi anggota OSIS bidang kemahasiswaan, anggota Pasukan Pengibar Bendera, serta anggota YEC (Young English Club). Selepas masa SMA, penulis melanjutkan studinya di jurusan Ilmu Komunikasi UNILA melalui jalur SPMB pada tahun 2007. Penulis aktif dalam kegiatan organisasi kemahasiswaan baik universitas maupun jurusan. Selama menjadi mahasiswa, penulis pernah menjabat sebagai bendahara anggota HMJ Ilmu Komunikasi bidang Jurnalistik 2008-2010, anggota ZOOM Fotografi 2008, Staf Ahli Departemen Luar Negeri BEM-U keanggotaan 2009-2010 dan manager UKMSB (Unit Kegiatan Mahasiswa Sepak Bola) UNILA pada tahun 2009-2010. Selain itu penulis juga pernah mengikuti kegiatan kunjungan ke media-media nasional yang diadakan oleh HMJ Ilmu Komunikasi pada tahun 2008 dan 2010. Di tahun pertama kunjungan penulis sempat berkunjung ke RCTI, MATAHARI, METROTV. Di tahun kedua cakupan

kunjungan lebih luas lagi yakni RCTI, ANTV, METROTV, Nasional Geography Indonesia (NGI), Antara, dan TRANSCorps. Dari kunjungan-kunjungan tersebut peneliti banyak sekali mengetahui seluk beluk media, mulai dari segi teknisnya hingga non teknis.

Penulis melaksanakan Praktek Kerja Lapangan (PKL) pada bulan Juni 2010 di L-TV (Lampung TV) di bagian room control, editing, dan lapangan. Pada saat PKL penulis menerapkan apa saja yang sudah diterima dalam perkuliahan. Dan sebaliknya pada masa PKL ini penulis mendapat kesempatan ikut meliput beberapa peristiwa penting yang terjadi seperti debat kandidat pemilihan Wali Kota dan Wakil Wali Kota Bandar Lampung Periode 2010-2015 di Gedung Ernawan Bandar Lampung, Pemilihan Muli Meghanai 2010 di Ballroom Hotel Novotel, serta pertemuan antara Gubernur se- Sumatra di Ballroom Hotel Novotel Bandar Lampung. Dan setelah sekian lama penulis berkuat dengan pendidikannya di masa kuliah. Akhirnya penulis mampu menyelesaikan skripsinya pada 21 April 2014.